

UNION DES COMORES

Unité Solidarité Développement

MINISTERE DE LA PRODUCTION, DE L'ENVIRONNEMENT, DE L'ENERGIE, DE L'INDUSTRIE ET DE L'ARTISANAT

SECRETARIAT GENERAL DU MINISTERE

Le Secrétaire Général

Moroni, le 15 novembre 2014

N°/ 14/ 02 /MPEEIA/SG

A

Mme Valerie Hickey

Biodiversity specialist and Practice Manager,
Environment and Natural Resources Global Practice
The World Bank - 1818 H Street, NW
Washington, DC 20433, USA

Fax: ++1 202-522-0367 :

E-mail : vhickey@worldbank.org

Référence : Fonds de Partenariat pour les Ecosystèmes Critiques - CEPF

Madame,

En ma qualité du Secrétaire Général du Ministère de la Production, de l'Environnement, de l'Energie, de l'Industrie et de l'Artisanat et Point Focal Opérationnel du Fonds de l'Environnement Mondial en Union des Comores, je tiens par la présente à vous informer que j'approuve la stratégie d'investissement présentée par le Fonds de Partenariat pour les Ecosystèmes Critiques pour le Hotspot de Madagascar et des Iles de l'Océan indien, et j'approuve la mise à disposition de subventions aux organisations non-gouvernementales ou du secteur privé, pour la réalisation de projets et activités suivant les axes stratégiques détaillés dans le *Profil d'écosystème* :

1. Donner aux communautés locales les moyens de protéger et gérer la biodiversité dans les Zones Clés pour la Biodiversité Prioritaires
2. Appuyer la société civile pour renforcer l'intégration de la protection de la biodiversité dans les processus de décision politiques et économiques
3. Renforcer les capacités de la société civile aux niveaux régional et local via des formations, des échanges et des actions de coopération régionale
4. Assurer un leadership stratégique et une coordination efficace de l'investissement du CEPF à travers une équipe régionale de mise en œuvre.

Je note que le CEPF est une initiative mondiale, conjointement financée par le Fonds pour l'Environnement Mondial, la Banque Mondiale, l'Agence Française de Développement, le Gouvernement du Japon, la Fondation MacArthur et Conservation International et l'Union européenne, et que les fonds qui seront mis à disposition de la société civile n'interfèrent aucunement avec les fonds alloués nationalement par le FEM à l'Union des Comores suivant le système STAR. Cependant, pour plus de suivi auprès des bénéficiaires de cette initiative au niveau national, une implication effective des services de l'Etat est plus que nécessaire. En tant que Point focal du FEM, j'approuve également la mise à la disposition du public du document

Veillez agréer, Madame, l'expression de mes salutations distinguées.

M. Saïd Youssouf Mohamed
Point Focal Opérationnel du FEM,
Union des Comores

Cc : Patricia Zurita, Directrice Exécutive du CEPF (pzurita@conservation.org)



REPOBLIKAN'I MADAGASIKARA
Tanindrazana – Fahafahana - Fandrosoana

Ministère de l'Environnement
Secrétariat Général

Antananarivo, le 8 Décembre 2000

Monsieur Gonzalo Castro
Team Leader – Biodiversity
Environment Department
The World Bank Group
1818 H Street, NW
Washington DC 20433

Cher Monsieur Castro,


En tant que point focal du Fonds Mondial pour l'Environnement (FEM) pour Madagascar, j'ai l'honneur de vous faire part de notre appui aux orientations stratégiques et programmatiques décrites dans le document intitulé : « Critical Ecosystem Partnership Fund Ecosystem Profile » en date du 30 Novembre 2000.

Nous avons été informés que ce document sera soumis pour approbation au Conseil des Donateurs du « Fonds de Partenariat pour les Ecosystèmes Vitaux » (CEPF) à sa réunion du 14 Décembre 2000.

Nous avons pris note que le Fonds accordera des dons et subventions à la société civile pour la mise en oeuvre de projets qui répondent aux objectifs programmatiques énumérés dans le « Ecosystem Profile ». Nous avons également pris note que chacun des partenaires du Fonds, à savoir la Banque Mondiale, le FEM et Conservation International, contribuent à parts égales au financement de cette initiative CEPF.

Nous vous prions d'agréer, Cher Monsieur, les assurances de notre considération distinguée.




RATOVOSON Seth Arsène
Secrétaire Général
Ministère de l'Environnement
Point Focal du Fonds pour
l'Environnement Mondial



MINISTRY OF FINANCE AND ECONOMIC DEVELOPMENT

Government Centre, Port Louis, Mauritius

Ms. Valerie Hickey
Task Manager, Critical Ecosystem Partnership Fund
Lead Biodiversity Specialist, Environment Department
The World Bank
1818 H Street, NW
Washington, DC 20433,
USA
Fax: ++1 202-522-0367

06 January 2015

Subject: No objection letter to the CEPF Ecosystem Profile for the Eastern Afromontane Biodiversity Hotspot

Dear Ms. Hickey,

As the Global Environment Facility Operational Focal Point for Mauritius, we have had consultations with necessary stakeholders and they are agreeable to the implementation to the CEPF Ecosystem Profile and investment strategy which is in line with our commitments under the Convention on Biological Diversity. I am, therefore, pleased to give my no objection to the investment strategy outlined in the Critical Ecosystem Partnership Fund Ecosystem Profile related to Mauritius and the provision of grants to organizations for projects and activities that fulfill the programmatic objectives outlined therein.

We understand that each of the CEPF donor partners (Conservation International, l'Agence Française de Développement, the European Union, GEF, the Government of Japan, the MacArthur Foundation, and the World Bank) has committed funding to this CEPF initiative, totaling USD 7.5 million. In addition, the CEPF initiative will have no bearing, in any way, on the GEF country allocations for Mauritius and its implementation will not necessitate any co-financing from the Government of Mauritius.

We also request the CEPF to put a monitoring mechanism in place to ensure transparency, accountability and fruitful implementation of the projects. Moreover, we should be grateful if you could kindly inform this Ministry of the amount of funding disbursed to each agency as identified in the Ecosystem profile, especially Government agencies.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'D.D. Manraj'.

D.D. Manraj, G.O.S.K
Financial Secretary & GEF Operational Focal Point



**Republic of Seychelles
Ministry of Environment and Energy**

Special Advisor's Office

30 September 2014

Ms. Valerie Hickey
Task Manager, Critical Ecosystem Partnership Fund
Lead Biodiversity Specialist, Environment Department
The World Bank - 1818 H Street, NW
Washington, DC 20433,
USA

Fax: ++1 202-522-0367

Dear Ms. Hickey,

**Subject: GEF Operational Focal Point for Seychelles
Endorsement of the CEPF Ecosystem Profile for the Madagascar and
the Indian Ocean islands Biodiversity Hotspot**

As the Global Environment Facility Operational Focal Point for the Government of the Seychelles, I endorse the investment strategy outlined in the Critical Ecosystem Partnership Fund Ecosystem Profile for the Madagascar and the Indian Ocean Islands Biodiversity Hotspot, and the provision of grants to non-government and private sector organizations for projects and activities that fulfill the programmatic objectives outlined therein.

We understand that each of the CEPF donor partners (Conservation International, l'Agence Française de Développement, the European Union, GEF, the Government of Japan, the MacArthur Foundation, and the World Bank) has committed funding to the CEPF initiative and that each of these donors supports the Ecosystem Profile. We also understand that CEPF has made the Ecosystem Profile publicly available.

In providing this endorsement, we confirm that the Ecosystem Profile is in line with our commitments under the Convention on Biological Diversity.

Sincerely,

Didier Dogley
GEF Operational Focal Point
Special Advisor to the Minister of Environment & Energy